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REQUERIMENTO Nº 721/2024

Requer informações sobre a modernização 
do sistema de pagamento no pedágio de 
Bueno de Andrada, na Estrada Vicinal 
Graciano da Ressurreição Affonso.

Considerando que, atualmente, 65% das praças de pedágio nas rodovias 
concedidas do Estado de São Paulo já aceitam pagamentos via PIX, cartão de crédito e débito, 
proporcionando maior praticidade e rapidez aos usuários;

Considerando a relevância de modernizar o sistema de pagamento nos 
pedágios, facilitando o acesso aos motoristas e aumentando o fluxo de pagamento, evitando 
inadimplência e filas desnecessárias;

Considerando que, segundo dados recentes, uma grande parcela dos 
brasileiros utiliza meios de pagamento digitais, como cartões de débito, crédito e PIX, o que 
demonstra a importância de implantar essas tecnologias nos serviços de pedágio;

Considerando que o pedágio localizado na estrada vicinal Graciano da 
Ressurreição Affonso, que liga Araraquara ao Distrito de Bueno de Andrada, até o momento, 
não aceita a opção de pagamento digital;

Requeiro, nos termos do inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município 
de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, solicitando 
as seguintes informações documentadas:

1 - Existe algum projeto ou estudo em andamento para a modernização do 
sistema de pagamento no pedágio situado na estrada vicinal Graciano da Ressurreição 
Affonso, incluindo a opção de pagamento via PIX, cartão de crédito e débito?

2 - Caso não haja planejamento específico para a modernização do pedágio de 
Bueno de Andrada, existe previsão para que essa questão seja discutida e incluída nos planos 
de melhoria das praças de pedágio sob administração da supervisão municipal?

3 - Houve algum levantamento ou estudo de impacto sobre a implantação 
dessas formas de pagamento no pedágio? Qual seria o impacto estimado na quantidade de 
usuários com a disponibilização desses meios?

4 - Existe uma estimativa de custo para implementar a tecnologia necessária no 
Pedágio de Bueno? Qual seria o prazo previsto para a conclusão desse projeto?

5 - Quais são os principais desafios ou obstáculos para a implementação de 
meios de pagamento digitais no Pedágio de Bueno?
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Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 17 de setembro de 2024.

RAFAEL DE ANGELI


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: 4CJ46JC706BDR02V
		2024-09-17T08:20:25-0300
	Câmara Municipal de Araraquara
	Assinatura


		2024-09-17T08:20:25-0300
	Câmara Municipal de Araraquara
	Assinatura




